
2 Pièces

75 m²

Réf. W-02VHQM

15 000 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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***COURTE DUREE JEUX OLYMPIQUES 2024 UNIQUEMENT ***Engel

&  Völkers  vous  propose  à  la  location,  dans  un  immeublerécent  de

grand  standing  sécurisé,  un  appartement  luxueux  refait  à  neuf,  très

lumineux et en excellent état de 75m² meublé, situé au 8ème et dernier

étage,  se  composant  d'une  entrée,  d'un  séjour  donnant  sur  une

véranda  climatisée  de  15m2  et  un  balcon  de  10m²  avec  vue

panoramique, d'une cuisine ouverte entièrement équipée et aménagée,

d'une chambre et d'une salle de bains.L'ensemble du mobilier est neuf

et de grande qualité.Chauffage et eau chaude inclus.Disponibilité JO : 

au .Cet ...

***SHORT TERM OLYMPIC GAMES 2024 ONLY ***Engel & Völkers offers for rent,

in  a  recent  building  of  higha  luxurious,  newly  refurbished  apartment,75  m²

furnished,  located  on  the  8th  and  top  floor,  comprising  an  entrance  hall,  a  living

room  opening  onto  a  15m2  air-conditioned  veranda  and  a  10m2  balcony  with

panoramic  views,  a  fully  equipped  and  fitted  open  kitchen,  a  bedroom  and  a

bathroom.All  furnishings  are  new  and  of  high  quality.Heating  and  hot  water

included.JO availability:  to .This apartment is available for rent under a Code Civil

lease only.Civil (second home or corporate lease).Monthly ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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